

2016 地域おこし協力隊が行く!

地域おこし協力隊は、栗田雅史隊員と菅谷光太郎隊員、柴田学隊員と合わせて3人です。毎月金山での体験した活動、新しい魅力・発見を紹介します!



■今月の菅谷隊員

今年も県観光物産市に参加してきました。この2年半、物販や金山のPR活動として参加したイベントを振り返ると、なんと37回目の参加だったようです。当初に比べると売り物や町についての説明も余裕が出てきて、より詳しく楽しく出来るようになってきました。他所から来た自分だから感じる「気になる」「欲しい」部分をアピールして、少しは売上に貢献出来たのではないかと思えます。私は協力隊としてはもうすぐ卒業ですが、これからも今まで感じてきた金山町の「好きだ」、「面白さ」、「住みたい」という部分を多くのの方に伝えていきたいと思えます。



桃色ウサヒさん(朝日町)は大学・協力隊の大先輩。この日も任期修了後の起業について相談を。

■今月の栗田隊員

8月1日に、最上管内の教職員の方が参加される「最上地区社会科教職員研修」の金山町研修にて、町内の案内を担当させて頂きました。地域学習に活用する教材づくりのための研修とすることで、私は町内中心部の街並み案内や、大美輪の大杉、谷口銀山の案内などを担当しました。参加された教職員の方は13名。中には金山を初めて訪れた方もいたようで、街並み施策や大美輪・谷口銀山の歴史的背景の説明に感銘を受けられていました。今回の案内が、最上管内の児童・生徒が学ぶ、地域学習の教材づくりに少しでも役立つことが出来れば幸いです。



大美輪の大杉について説明する栗田隊員

■今月の柴田隊員

8月16日「金山青空音楽祭'16」につきましては、本当に多くの方々のお力添えをいただき、盛大に開催する事が出来ました。心から感謝を申し上げます。まだまだ未熟で至らぬ部分や反省点も多々あります。が、1日を通して200名を超える方々にご来場いただきました。来年再来年と継続できるように、そしてより多くの方に楽しんでいただけるイベントとなるように努力していきたいと思っています。観覧してくださいました皆様、スタッフ関係者、出演者の方々、本当にありがとうございました。



青空のもと、スペシャルゲストの自崎映美さんと一緒に総立ちで盛り上がる観客の皆さん